



P'tits Potins du Picotin

Vendredi 30 juillet 2004 - Epinac/Saint Denis de Vaux

Le réveil matinal annonce le début de notre J-2.

Après avoir nourri les chevaux, chacun sort ses cartes et analyse le parcours. Ayant appris à jouer la sécurité, les cavaliers optent pour le GR qui leur permet d'aller pratiquement en ligne droite d'Epinac à Saint Denis de Vaux, notre J-1.



Pendant qu'ils déjeunent, Nathalie reprend leur parcours pour vérification... Heureusement, si le GR permet effectivement de relier directement J-2 à J-1, par contre, il présente deux difficultés et non des moindres. Tout d'abord, il n'y a pas de point d'eau à proximité pour organiser le pique-nique et faire boire les chevaux. Ensuite, un relief important est présent, une cote dépassant un pourcentage raisonnable. Le bilan est simple, si les cavaliers passent par là, eux et leurs montures vont vraiment souffrir, en plus les chevaux ont déjà pratiquement deux semaines de randonnée dans les jambes, ils viennent de traverser le Morvan, il ne serait pas raisonnable de leur imposer un tel effort. Un autre itinéraire leur est proposé pour lequel les cavaliers optent sans problème.

Le campement est démonté, le camion chargé. Nous partons direction J-1.

Petit à petit nous quittons les grands reliefs, les plaines cultivées reprennent leur domination sur le paysage.

Après un pique-nique organisé sur les bords du canal du Nivernais, une bonne sieste, les cavaliers repartent sous une chaleur étouffante, mais il faut avancer. Les fôrets et leur verdure s'espacent de plus en plus pour faire place au doré des champs...

Et puis au détour d'un chemin, alors que nous admirons un superbe panorama de la chaîne du Morvan sur notre droite, Chalons sur Saône apparaît pour la première fois sur notre gauche, au loin.

Dernier relief et nous sommes saisis par la beauté du village de Saint Denis de Vaux niché aux creux des collines au milieu des vignes. De loin, nous devinons le lieu de rassemblement.

Arrivé sur place, nous sommes accueillis par des amis de longues dates : Jaja, Jean-François qui sont en attelage, ainsi que Christelle. Plus tard, Gilles et Jean-Marc arriveront.



L'ambiance de J-1 commence, les chevaux sont mis à l'attache sur une ligne, nous avons la chance que le vétérinaire arrive rapidement pour le contrôle sanitaires de la cavalerie ainsi que le maréchal-ferrant ; en effet, le Morvan a laissé des traces sur les pieds de certains chevaux dont les fers ressemblent plus à des lames de rasoir !!!

Et puis, l'ambiance festive arrive à son comble, les cavaliers se "lâchent" : repas agréable, bons vins locaux, musique excellent, ambiance d'enfer... Tout le monde fini sur la piste de danse jusqu'à très tôt le matin... Demain, nous serons à l'Equirando !!!